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中華基督教會全完中學家長教師會 

第二十屆執委會第一次會議紀錄 

 

日期：二零一三年十二月六日(星期五) 

時間：晚上七時正 

地點：全完中學教員休息室 

 

出席者： 家長委員      教師委員 

   徐清蘭 (主席)     郭楊寶儀 (副主席) 

   賀用平 (副主席)                  梁許寶珠副校長 

陳純純 (文書)                    吳佩姻 

   冼金燕 (司庫)              趙熒熒 

   鄭偉玲 (文娛聯誼)                陳麗芬 

蕭寶琪 (康樂)                    蕭凱寧 

朱惠梅 (宣傳) 

   莫英權 (總務) 

  

列席者：黃偉耀校長、冼月圓社工、廖彩鳳家長、簡佩儀家長、陳少芳家長、 

        覃偉邦家長 

 

附件一 : 2013-2014 財政報告 (截至 2013 年 12 月 6 日) 

附件二 : 家長講座活動檢討問卷 

附件三 : 家長通訊 - 討論事項 

 

議程： 

1) 通過上次會議紀錄 

冼金燕家長動議，蕭寶琪家長及廖彩鳳家長和議，一致通過上次會議記錄。 

 

2) 本屆執委會成員名單 

本屆執委會成員為徐清蘭家長、賀用平家長、陳純純家長、冼金燕家長、鄭偉玲家長、蕭

寶琪家長、朱惠梅家長、莫英權家長、郭楊寶儀老師、梁許寶珠副校長、洪蘇美琪老師、

吳佩姻老師、趙熒熒老師、陳麗芬老師及蕭凱寧老師。 

 

3) 報告事項 

3.1  財政報告 

由冼金燕家長報告 2013 年 11 月 9 日至 2013 年 12 月 6 日期間的財政賬目。截至 2013
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年 12 月 6 日本會結餘為港幣 67,250.13 元。詳細帳目請見附件(一) 。廖彩鳳家長及鄭

偉玲家長動議，朱惠梅家長和議，一致通過財政報告。 

  

3.2  家庭與學校合作資助計劃 

郭楊寶儀老師表示，已收到家校合作資助經常費批款共港幣 4,811 元，另外申請的兩

項活動津貼亦已獲批，每項港幣 5,000 元，合共港幣 14,811 元。 

 

3.3 家長校董選舉 

郭楊寶儀老師報告己於 9 月 25 日順利完成選舉，覃偉邦家長獲選為家長校董，冼金

燕家長為替代家長校董，並感謝朱惠梅家長當天的監票及黃偉耀校長的協助。 

 

3.4 中一家長分享會暨義工培訓日 

由郭楊寶儀老師報告，中一家長分享會暨義工培訓日已於 10 月 4 日順利完成。當天

共有 46 位中一家長參與，互相分享心得，感謝 13 位執委及義工協助，令活動得以順

利舉行。今年特別加入中二家長分享會環節，效果亦十分理想，感謝葉少麗家長的分

享。葉少麗家長建議把宗教生活加入分享會，及由中二學生與中一新生分享校園生活。

但黃偉耀校長表示學校已有「大哥哥大姐姐」計劃，而二月份亦將有「家長茶座」，

供各家長及學生互相分享。黃偉耀校長表示考慮參考有關意見，以作出配合。 

 

3.5 週年會員大會 

郭楊寶儀老師報告，週年會員大會已於 11 月 9 日舉行，參與人數約 120 人。感謝主

席徐清蘭上台致辭及作出週年報告、司庫冼金燕報告財政狀況、朱惠梅家長及趙熒熒

老師擔任司儀。同時亦感謝各老師、執委及義工團負責接待，大會過程流暢。 

    

3.6 家長講座 

家長講座已於 11 月 22 日晚上順利舉行，鄭偉玲家長表示講題與原定的有所不符。冼

月圓社工表示因時間未能配合，所以是次講座改由與輔導組合辦，講題為「如何協助

子女自我管理及支援子女學習」，如家長對原定之講題「如何與子女網上同行」有興

趣，可另覓日期舉辦。附件二顯示大部分家長對講座感到滿意，出席率約有五成，屬

於理想。賀用平家長表示根據以往經驗，家長對各講座之興趣不大。冼金燕家長表示

可以嘗試用其他活動形式代替講座，各義工團長可先了解家長之興趣，待下次會議再

作商討。 
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4) 討論事項 

4.1 親子旅行 

蕭寶琪家長表示親子旅行因船位問題，舉行日期由 12 月 8 日改為 12 月 15 日，地點

為南丫島。旅行當日抵達榕樹灣後，將步行往索罟灣。沿途順遊洪聖爺灣及遠眺港燈

發電廠，參觀日軍佔領香港時遺下的神風洞，並於午膳後參觀「南丫島漁民文化村」。

由於行程略為緊迫，較難抽出時段作親子遊戲。而基於船上安全問題，亦不宜於船上

有任何遊戲活動。經投票後，決定於「南丫島漁民文化村」以「無鈎釣魚」作為親子

遊戲，另加每圍圍獎一份。是次活動之小禮物經費為 400 元。參加者將被分為三組，

第一組為中一家庭，由鄭偉玲家長、廖彩鳳家長及徐清蘭家長負責點名。第二組為中

二及中三家庭，由冼金燕家長及陳純純家長負責點名。第三組為中四以上之家庭，由

賀用平家長、蕭寶琪家長及莫英權家長負責點名。 

 

4.2 家長通訊 

討論事項詳見附件三。蕭凱寧老師表示沿用之印刷商的質量及價錢亦算滿意，但亦會

與坊間的印刷商再作比較。如無特別問題，將沿用舊有之印刷商。 

 

4.3 義工團活動 

        郭楊寶儀老師表示可嘗試開辦一些學術性及多元化的興趣班，詳情待下次會議再商

討。 

 

4.4 會晤學生會幹事及監測小食部工作 

日期定於12月12日，由陳純純家長、廖彩鳳家長及陳少芳家長代表監察小食部的運作、

價錢及服務水平，並於當天與學生會幹事會晤。 

 

4.5 校本投訴基制簡介 

詳情見通告編號13071。 

 

4.6 本年度學生活動資助方式 

黃偉耀校長表示本會每年資助學生活動20,000元，上年度用於英語活動及尖子交流合

共3,800元，尚餘16,200元，因此本年度本會只需資助3,800元。最後，冼金燕家長動議，

莫英權家長和議，會上一致通過有關資助3,800元。 

 

5) 其他事項 

5.1 郭楊寶儀老師表示以支持區會的社會服務，建議跟以往一樣購買 500 元慈愛劵，冼金

燕家長動議，朱惠梅家長及廖彩鳳家長和議，一致通過。 
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5.2  郭楊寶儀老師表示較早前舉辦「編織行動齊獻愛心」之活動，由學生及家長一同編 

    毛衣捐贈孤兒，但未有學生參與，所以活動擱置。 

 

5.3  簡佩儀家長表示，就葵青區家長教師聯會的新舊主席選舉問題，可否代表學校的意願

投選。黃偉耀校長表示本校只屬永遠會員，但從未參與任何活動。學校不反對家長個

人參與，但不建議家長代表學校去發表任何意見。 

 

5.4  黃偉耀校長表示於 7 月 30 日收到教育局通知堂費由 300 元加至 310 元，如沒 

    有家長反對，將於來年收取每年堂費 310 元。 

 

5.5  黃偉耀校長表示學校每年向學生收取冷氣費，歷年來書簿津貼全免之學生可豁免收

費，由其他家長分擔費用。賀用平家長則表示應以用家自付之原則進行收費，希望校

方重新檢討有關收費公式，並增加收費方式透明度，令各家長清楚各項收費。有關議

題下次會議再作跟進。 

 

 

6) 列席家長發言 

沒有列席家長發言。 

  

7) 下次開會日期 

2014 年 1 月 17 日(星期五) 晚上 7 時正，地點為全完中學教員休息室。 

 

8) 會議於晚上 9 時 45 分完結。 

 

            主席：______________ 

                徐清蘭 

 

            文書：______________ 

                陳純純 

 

            日期：二零一三年十二月六日 

 


